
 

 

 

 

 

 

<挨拶> 

内海会長                                                      

おはようございます。昨年まで二年間会計で活動しておりましたが、また、会長として新たな気持ちで頑張りたい

と思いますのでよろしくお願い致します。５月１３日にＰＴＡ総会も無事終了し、引継ぎなども済み、平成２９年度

ＰＴＡがスタート致しました。本日は、本部より委員会を運営していく上で必要な説明事項が多数ございます。大変

なこともあるかと思いますが、皆さまと共に平成２９年度も充実した楽しい活動にしていきたいと思いますので、ど

うぞよろしくお願い致します。 

 

藤野校長   

皆様おはようございます。先日のＰＴＡ総会以降にどのように学校が動いているか、話をさせて頂こうかと思って

おります。ご承知の通り、６月１５日に合唱祭があります。今、朝・昼・放課後とクラス単位での練習に子供たちが

本当に精を出して頑張っているところです。クラスや学年によって温度差や取り組む姿勢に若干違うところがあるの

ですが、おもしろいもので出遅れているなと思っていたクラスや学年が、今日から急に変わったなというような変化

を見せてくれるので、とても楽しみにしています。学校の前を朝、通勤の方や他校の通学の生徒が通るのですが、歌

声がテラスから響いてきてとてもいい雰囲気になっていると思っております。杏林病院に通うお年寄りが足を止めて

聞き入ってくれていて、みんな子供たちの活躍を楽しみに、通りすがりに聞ける喜び、嬉しさになってくれているの

ではないでしょうか。 

また、今年は生活指導部の先生方に、例えば礼を尽くす、場を清める、時を守るという生活習慣の根幹になること

をしっかりやっていきましょう、と話をしています。その中で、「時を守る」、遅刻をしないという点については、本

当に毎日生徒たちは頑張ってくれています。一部の生徒が遅刻することがありますが、努力をしている様子が窺え、

慢性化する心配はなさそうです。合唱祭では、そのような規律の中で生活する日々の様子も窺えると思いますので、

是非、府中の森芸術劇場まで、足をお運び頂けたらと思っております。 

さて翌々週は、ボランティア活動で近隣の公園や道路を子供たちが清掃をしてまいります。地域との連携を目的に

様々な学校で取り組んでおりますが、中高校生が街へ出て清掃をすると、街がきれいに、すっきりとした感じになり

ますよね。本校でも例年の活動となっており、抵抗感なく出来る子供たちを育てるのが、私たちの役目の一つでもあ

ります。 

一方、学校の根幹の学習の方は、先日中間テストが終わりました。前期課程は二日間、後期課程は四日間、それぞ

れ頑張って勉強してくれました。今年度最初の試験ということでみんな発奮して頑張ってくれたようです。合唱祭の

練習などもあったのですが、その中でよく勉強してくれたというのが率直なところです。ここで出足をくじかれると

一年間尾を引いてしまいますので、この調子で引き続き頑張ってもらえればと思っております。もちろんうまくいか

なかったという反省をしているお子さんについては、いつでも教員が待っていますので、わからないところをぜひ先

生方に質問してください。いつも私は生徒に「失敗を恐れず一歩前に踏み出そう」と言っており、質問をしに行くの

もそのひとつだと思います。一歩踏み出して教えてもらう、保護者の方も少し背中を押してあげる、というようにし

てあげればいいのではないかと思います。 

 

<運営委員自己紹介> 
会長：内海、副会長：山根・若林・石田（総務）・斎藤（総務）、会計：竹島・平石・平尾、書記：兒玉・小林・宮内 

１年：佐藤・大西、２年：津田・武井、３年：栫・眞鍋、４年：秋本・遠藤、５年：平山・田口、６年：乗安・鈴木 

広報委員：前田・岡元・棚橋、役員選考委員：清水・四宮 

〜 １年間このメンバーで頑張りますのでよろしくお願いいたします。 〜  

<議事> 

1. 学校より 

森田副校長先生 
中間テストが５月２２日から２５日までありました。次の週の月曜日に前期課程は避難訓練を実施しました。 

帰りのＨＲの時間帯に体育館に全員集合し、下校地域別のグループに分かれて同じ地域に帰る仲間の顔を知り、３

年生はリーダーシップをとれるように、１・２年生はリーダーがいることで安心できるような取り組みをしました。

実際には、生徒の安全を確保した上で保護者に迎えに来てもらうようになるかと思いますが、先輩や仲間の顔を知る

ことは、いざというときに頼りにできる、安心できるということを考えての取り組みです。 

続きまして、６月２３日・２４日に行う４年生の宿泊を伴う防災訓練についてです。昨年までは４年生だけで行っ

ておりましたが、今年度から１～４年生対象で５時間目に避難訓練を行います。（５・６年生は芸術鑑賞教室があり

ます。） その後、１～３年生は授業に戻り、４年生は引き続きＡＥＤ講習など、様々な訓練・体験をします。夜は、

被災地でボランティア活動をしてこられた武蔵野赤十字病院の先生をお呼びし、講話をして頂きます。防災訓練を通

し、災害時の適切な行動を学んでもらいたいと思っております。 

<挨拶> 
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子供たちは元気にやっておりまして、昨年度に比べて事故は少ないなと感じております。自転車の事故等も昨年当

初は多くあったのですが、今年はほぼゼロに近い状況です。人との接触や車の接触事故等も、今のところ聞いており

ません。乗車マナーがきちんと身に付いてきたのではないか、と思います。これからも子供たちをしっかり支援して

いきたいと思っておりますので、保護者の皆様方にもご協力をお願いしたいと思います。 

 

山本副校長先生 

私の方からは、前期課程の様子についてお話させて頂きます。 

１年生は、５月８日から１０日まで千葉の房総に、入学して初めての宿泊学習に行ってきました。漁村、農村、

牧場などで体験学習に取り組みました。まだ始まったばかりのクラスの和も深まったところでございます。先日は、

初めての定期考査を受けました。結果はそれぞれでありますが、現在の自分がわかっていること、わかっていない

ことをしっかりと把握して引き続き学習に励んで欲しいと思います。放課後は、部活動にも元気に取り組んでいま

す。 

２年生は、１年生同様、５月８日から１０日まで長野県白馬に宿泊学習に行きました。約３０件程度の民宿に分

宿して、農業体験活動に取り組みました。都会ではなかなか機会のない田植えなども体験してきました。本校での

生活も２年目を迎え、勉強に部活動に行事に大いに張り切っている２年生です。これからうまくいくこと・いかな

いこと、色々あるかと思いますが、すべて自分の成長につながることですので引き続き頑張って欲しいと思います。 

３年生は、５月１０日に遠足に行きました。タブレット端末を携えて、浅草・上野地区を班別行動で巡りました。

これは、１１月実施予定の研修旅行の練習となるものです。訪れた先々では、得意の英語を駆使して外国の方々に

インタビューを行うという活動を行いました。今年は、前期課程の最上級生として１・２年生をリードしていく立

場であり、自分自身を後期課程に向けて切り替えていく年にもなります。自分の下と上の両方をみて、益々大きく

なっていって欲しいと思います。 

 

２． 役員会より 

⑴  平成２９年度 ＰＴＡ活動方針と本部体制について  
「平成２９年度 ＰＴＡ役員・委員に関わる方へ」のマニュアルを作成し、運営委員会メンバーに配付しました。今年度か

ら、紙資源削減・回収集計作業等の軽減を主目的として、保護者へのご案内を、メールメイト配信での連絡に変更すること

を説明いたしました。 

また来年度は、東京都公立中高一貫校連絡協議会の幹事校となることから、役員の増員を検討し、昨年１２月１０日の臨

時総会で承認されたＰＴＡ会則の改正にて、「副会長を保護者２名以上」、「必要に応じて総務をおくことができる」ようにい

たしました。今年度役員選出アンケート実施時には「総務」としての募集がなかったため、副会長を保護者４名で選出しま

したが、うち２名を「総務」の役割として配置したいと思います。今年度運営していく中で、次年度以降も総務の配置が必

要か、検証していきたいと思います。 

⑵  本部からの連絡 
① クラス連絡網について 

個人情報保護の観点から使用している学校は少ないということ、連絡網を使う機会がほとんどないこと、本校ではメー

ルメイトという代替ツールがあるということなどを踏まえ、学校側と相談し、クラス連絡網の作成は実施しないこととい

たしました。 

② 前期課程クラスＴシャツ集金について 

  今年度も前期課程のクラスＴシャツについては、ＰＴＡを通して申込・集金を行います。（案内・集金日は７月予定） 

③ 書記より 運営委員会の名簿について案内がありました。 

④ 会計より 会計細則に基づき、前渡金・交通費支給に関する注意事項について案内がありました。 

⑶  平成２９年度運営委員会の予定について 
７月１日、９月２日、１０月７日、１２月９日 １月２０日、２月１７日 いずれも土曜１０時～南棟３階大会議室 

⑷  平成２９年度主なＰＴＡ活動予定について 
６月～   合唱祭ＤＶＤ制作 （広報担当） 

６月初旬  合唱祭ＤＶＤ申込募集 （６学年担当） 

７月初旬  前期課程クラスＴシャツ集金 （前期担当）  

９月９日（土）１０（日）  鷹校祭 ミタカックス（４学年担当） 

９月１５日（金）   体育祭 お茶出しボランティア（役員・保護者有志） ※雨天時１９日（火） 

９月３０日（土） ※仮 学校と語ろう会（ＰＴＡ本部役員） 

１０月初旬  合唱祭ＤＶＤ配付 

１０月        広報誌発送用封筒準備、６学年に宛名書き依頼（広報担当） 

１１月＊＊日（＊） ※未定 給食試食会（１学年担当） 

１１月２１日（火）  前期保護者研修会（２学年担当） 

１１月２８日（火）  後期保護者研修会（５学年担当） 

１２月９日（土）   文化事業（３学年担当） 

１月２０日（土）   役員選考会 

３月１０日（土）   卒業式  卒業を祝う会（６学年担当） 

※通年 制服リサイクル活動 制服回収は随時、保護者会等で学年委員が回収（ＰＴＡ本部役員・各学年委員） 

 

 

 

 



３． 報告事項のある委員会より 
１学年委員：６月２２日に、給食試食会について宮下先生との打ち合わせ予定。 

６学年委員：卒対委員にて、祝う会会場予約・会費集金等口座開設・合唱祭ＤＶＤの集金口座開設を実施。 

広報委員：ＨＰグループにて、４件の記事を掲載 

（合唱祭のお知らせ、水泳部によるプール清掃、ＰＴＡ総会、三鷹散策の会の案内） 

４． ＰＴＡサークル活動報告 
○コーラス「こーる・あんだんて」 三鷹高校時代に活動を始め、今年１１年目を迎えます。 

７月２２日武蔵境のスウィングホールにて第４回定期演奏会を開催いたします。現在定期演奏会に向けて猛練習中です。 

会員も随時募集しています。サークルに興味のある方、歌が好きな方、ぜひお待ちしております。 

○三鷹散策の会 高幡山金剛寺への散策についての案内をＨＰに掲載しました。定員に余裕がありますので是非ご参加ください。 

 

第２回運営委員会は ７月１日（土）  １０時～ 南棟３階大会議室 です。  

 


